

## **Asumió nueva Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés**

El pasado miércoles asumió sus funciones la nueva Directora Regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, Andrea Soto Valdés, quien fue recibida, saludada y presentada oficialmente por el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque Díaz, acompañado por la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra Morales, quienes entregaron sus parabienes al asumir estas nuevas e importantes funciones.

Socióloga de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, Soto posee bas-

ta trayectoria en el servicio público. Así es como en la Región del Maule ha sido Directora Regional de la Corporación Nacional Forestal, CONAF, y también Secretaria Regional Ministerial (s) de Agricultura.

“Me honra este nuevo cargo y lo asumo con mucho orgullo en la Región del Maule, para poder fortalecer el trabajo con las familias, las asociaciones y las emprendedoras y los emprendedores, bajando y aplicando fuertemente la política social de nuestro Presidente Gabriel Boric para contribuir a mejo-

rar la calidad de vida de todos y todas las usuarias del FOSIS en nuestra región. Es un gran desafío, vienen varios proyectos, ideas e iniciativas que hay que fortalecer para aportar a que nuestros usuarios se desarrollen de mejor forma junto a sus familias”, indicó la nueva mandamás regional del FOSIS en sus primeras impresiones públicas.

Andrea Soto Valdés se desempeñó además en la Delegación Presidencial Regional y en SENAPRED, prestando asesorías en materias de Gestión Territorial y

Prevención de Incendios Forestales. Asimismo, fue Jefa de Gabinete del actual Director Regional del INDAP Maule.

“Le deseamos el mayor de los éxitos en su gestión, tras convertirse en pieza fundamental para trabajar y aportar al mejoramiento de la calidad de vida y al fortalecimiento de la economía de las miles de personas, familias, comunidades y organizaciones que, año a año, son apoyadas por el Gobierno a través del FOSIS, a lo largo y ancho de nuestra hermosa y querida Región del Maule”, añadió la

Seremi Sandra Lastra.

A modo de mensaje a la comunidad regional, Andrea Soto culminó señalando que queremos que la gente “esté en contacto con nosotros, que promovamos las articulaciones con los diferentes encargados en cada una de las provincias, e invitamos a la ciudadanía a que siga las distintas redes sociales del FOSIS ya que uno de los principales pasos es poder informarse, y luego nosotros estaremos a disposición para mejorar la calidad de vida y ampliar los horizontes de las emprendedoras y emprendedores de nuestra región”.